

Pressekonferenz – Montag, 8. September 2014

Rennen statt pennen

Vorarlberg >>bewegt Kindermarathon im Rahmen des Sparkasse Marathons 2014

mit

Landesrätin Dr. Bernadette Mennel

(Schul- und Sportreferentin der Vorarlberger Landesregierung)

Ines Leuprecht, Bsc

(Team Vorarlberg >>bewegt)

Silvia König-Fink

(Team Sparkasse Marathon)

Rennen statt pennen

Vorarlberg >>bewegt Kindermarathon im Rahmen des Sparkasse Marathons 2014

Im Jahr 2009 gab es erstmals einen Vorarlberg >>bewegt Kindermarathon, heuer – am Samstag, 4. Oktober 2014 – findet die Veranstaltung bereits zum sechsten Mal in Kooperation mit dem Sparkasse Marathon statt. In den letzten Jahren sind im Schnitt 2.500 Kinder dem Motto des Kindermarathons – "Rennen statt pennen" – gefolgt, heuer darf mit einer Rekordbeteiligung gerechnet werden. Auch alle Eltern, Begleitpersonen, Freunde und Fans sind herzlich eingeladen, bei der Veranstaltung die Tribünen und den Rasen des Bregenzer Casino-Stadions zu füllen und die kleinen Siegerinnen und Sieger anzufeuern. Anmeldungen sind noch bis Sonntag, 21. September 2014, möglich.

Für Sportlandesrätin Bernadette Mennel ist der Erfolg des Kindermarathons die erfreuliche Bestätigung, mit der Landesinitiative Vorarlberg >>bewegt sehr gut unterwegs zu sein. Schließlich werde die Einstellung zur Bewegung und zum Sport bereits im Kindesalter entscheidend geprägt. "Vorarlberg >>bewegt – zum Glück auch schon die Jüngsten. Die Freude am Laufen kann nicht früh genug geweckt und gefördert werden. Laufen hält Kopf und Körper fit", so Mennel. Einen großen Dank spricht die Landesrätin allen Sponsoren der Laufsportveranstaltung aus sowie dem Team des Sparkassen-Marathons, das auch den Kindermarathon maßgeblich organisatorisch mitabwickelt. "Ein großes Dankeschön haben sich auch die engagierten Pädagoginnen und Pädagogen verdient, die unsere Kinder in den Kindergärten und Schulen für das Laufen motivieren".



Freude an Bewegung und gesundheitsbewusste Lebenseinstellung

In der Sportstrategie des Landes wurde der Begriff der Bewegungskultur verankert. Gemeint ist damit das Ziel, der Vorarlberger Bevölkerung die möglichst dauerhafte Freude an Bewegung und eine gesundheitsbewusste Lebenseinstellung bis ins hohe Alter zu vermitteln. "Bewegung tut nicht nur Geist und Körper gut, sondern ist als Chance für eine verbesserte Lern- und Leistungsfähigkeit zu verstehen. Regelmäßige Bewegung trägt wesentlich zur Verbesserung der Lebensqualität bei", betont Mennel.

Die Initiative Vorarlberg >>bewegt spricht dabei durch ein vielseitiges Angebot von Bewegungsaktionen und Projekten ein breites Publikum an. "Ob weiblich oder männlich, ob jung oder alt – für jede und jeden ist etwas dabei. Im Vordergrund stehen dabei bewusstseinsbildende Maßnahmen für Bewegung", erklärt die Sportlandesrätin.

Der Kindermarathon ist längst ein fester Bestandteil im Gesamtpaket der Vorarlberg >>bewegt-Angebote, weil er dazu beiträgt, dass Kinder sich den angeborenen Bewegungsdrang bewahren und zum anderen ein starkes Gemeinschaftsgefühl entwickeln.

Sport, Spiel und Spaß für die Kleinen und Kleinsten

Silvia König-Fink als Veranstalter-Vertreterin des Sparkasse-Marathons begrüßt die gute Zusammenarbeit mit Vorarlberg >>bewegt, mit dem Sportreferat des Landes Vorarlberg sowie mit allen beteiligten Vereinen und Sponsoren: "Der Kindermarathon ist ein wichtiger Teil unserer Veranstaltung. Es geht darum, die Kleinen und Kleinsten für das Laufen zu begeistern und den Spaß an der Bewegung zu fördern. Und auch das Spielen kommt dabei nicht zu kurz, denn im Funpark warten viele lustige Spiel- und Bewegungsstationen auf die Kids." All das mache den Kindermarathon 2014 zu einem Groß-Event und auch bestimmt zu einem unvergesslichen Erlebnis für die teilnehmenden Kinder.



Fakten zum Vorarlberg>>bewegt Kindermarathon Bregenz 2014

- Erster Vorarlberg >>bewegt Kindermarathon im Jahr 2009, heuer schon zum sechsten Mal in Kooperation mit dem Sparkasse Marathon
- Bisher im Schnitt 2.500 teilnehmende Kinder aus dem ganzen Land, heuer wird ein Rekordteilnehmerfeld (mindestens 3.500 Kinder) erwartet
- Alljährliches Motto "Rennen statt pennen"
- Je nach Alter gibt es verschiedenen Bewerbe für die Kinder, vom vom Sparefroh Frösche-Bewerb bis zum spark7 Junior-Marathon
- Jedes Kind erhält ein Vorarlberg >>bewegt Funktionsshirt & eine Siegermedaille
- Rahmenprogramm mit Spielpark (Hüpfburg)
- Startgeld wird von Vorarlberg >>bewegt übernommen
- An- und Abreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln aus den und in die Heimatgemeinde der Teilnehmenden wird von Vorarlberg >>bewegt und V-Mobil organisiert und ist kostenlos

- Das Anmeldeportal (www.vorarlbergbewegt.at) ist noch bis Sonntag, 21. September 2014, geöffnet für Einzelanmeldungen sowie für Gruppenanmeldungen (Schulklassen, Vereine, Kindergärten, Kinderspielgruppen)

Lauf Bewerb

Startzeit Strecke

1	Sparefroh Fröschle-Marathon Kindergarten- & Kinderspielgruppen	10.30 Uhr	400m
2	Sparefroh Fröschle-Marathon Jg. 2009 und jünger	10.45 Uhr	400m
3	Sparefroh Zwerg-Marathon 1. & 2. Klasse Volksschule (Schulwertung)	11.15 Uhr	800m
4	Sparefroh Zwerg-Marathon Jg. 2008-2007 (Einzelwertung) U8	11.35 Uhr	800m
5	Sparefroh Knirps-Marathon 3. & 4. Klasse Volksschule (Schulwertung)	11.55 Uhr	1.300m
6	Sparefroh Knirps-Marathon Jg. 2006-2005 (Einzelwertung) U10	12.15 Uhr	1.300m
1. Siegerehrung 13.30 Uhr			
7	spark7 Kids-Marathon 1. & 2. Klasse Haupt- & Mittelschule (Schulwertung)	13.45 Uhr	1.800m
8	spark7 Kids-Marathon Jg. 2004-2003 (Einzelwertung) U12	14.05 Uhr	1.800m
9	spark7 Junior-Marathon 3. & 4. Klasse Haupt- & Mittelschule (Schulwertung)	14.25 Uhr	2.200m
10	spark7 Junior-Marathon Jg. 2002-2001 (Einzelwertung) U14	14.45 Uhr	2.200m

2. Siegerehrung 15.30 Uhr